

REKTOR

Prof. Dr. H. SYAHABUDDIN, M.Ag

WAKIL REKTOR

Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Kelembagaan IAIN Bone (Dr. AMIR B., M.Ag)

Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan IAIN Bone (Dr. HASBI SIDDIK, S.Ag)

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama IAIN Bone (Dr. H. LUKMAN ARAKE, Lc., MA.)

BIRO ADMINISTRASI UMUM, AKADEMIK DAN KEMAHASISWAAN

Kepala Biro (Hj. MUSYARRAFAH AMIN, S.Sos., M.Si)

Kepala Bagian Akademik, Kemahasiswaan dan Kerjasama pada Biro AUAK (HAMZAH LATIF, SH., M.Si)

Kepala Sub Bagian Perencanaan, Organisasi dan Hukum Bagian AUK pada Biro AUAK (FAHRI ABDULLAH, SE)

Kepala Sub Bagian Keuangan dan Barang Milik Negara Bagian AUK pada Biro AUAK (MUHAMMAD SYATIR, SE)

Kepala Sub Bagian Umum dan Kepegawaian Bagian Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama pada Biro AUAK (Dra. NURLAELAH)

Kepala Sub Bagian Administrasi Akademik Bagian Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama pada Biro AUAK (SITTI ROSNAWATI, SE)

Kepala Sub Bagian Administrasi Kemahasiswaan Bagian Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama pada Biro AUAK (AGUSTAN, S.AG., M.Si)

Kepala Sub Bagian Kerjasama dan Hubungan Masyarakat Bagian Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama pada Biro AUAK (H. JALIL, S.Ag)

PASCASARJANA

Direktur Pascasarjana IAIN Bone (Dr. ALI HALIDIN, S.Ag., M.Pd.I)

Wakil Direktur Pascasarjana (Dr. WARDANA, S.Ag., M.Pd.I)

Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Pascasarjana (ANDI MUHAMMAD YUSUF, S.Sos)

Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Pascasarjana (Dr. Hj. FATIMAH, S.S., M.Hum.)

Sekretaris Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Pascasarjana (Dr. OTONG KARYONO)

Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam pada Pascasarjana (Dr. HAMZAH, M.Sy)

Sekretaris Program Studi Hukum Keluarga Islam pada Pascasarjana (NIRWANA RASYID, SS., M.Pd)

Ketua Program Studi Hukum Tata Negara pada Pascasarjana (Dr. JUMRIANI NAWAWI, M.H)

Sekretaris Program Studi Hukum Tata Negara pada Pascasarjana (Dr. BURHANUDDIN)

Ketua Program Studi Ekonomi Syariah pada Pascasarjana (Dr. Hj. HUKMIAH H., LC., M.Ag)

Sekretaris Program Studi Ekonomi Syariah pada Pascasarjana (Dr. MUHAMMAD FAKHRI AMIR, M.E)

FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM ISLAM

Dekan Fakultas Syariah dan Hukum Islam (Dr. ABDULAHANAA, S.Ag., M.HI.)
Wakil Dekan Bidang Akademik, Kemahasiswaan, Kelembagaan, dan Kerja Sama Fakultas Syariah dan Hukum Islam (Drs. H. RUSLAN DAENG MATERU, M.Ag)
Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan Fakultas Syariah dan Hukum Islam (ISMAIL KERI, S.Ag., M.Sy)

Kepala Bagian Tata Usaha pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (Drs. JAINUDDIN)

Kepala Sub Bagian Akademik, Kemahasiswaan dan Alumni Bagian Tata Usaha pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (SYAHRUDDIN, S.HI., M.Si)

Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (MULJAN, S.Ag., M.HI)

Sekretaris Program Studi Hukum Keluarga Islam pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (MAADUL YAQIN MAKKARATENG, MH)

Ketua Program Studi Hukum Tata Negara pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (ILMIATI, S.Ag., M.H)

Sekretaris Program Studi Hukum Tata Negara pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (SATRIADI, M.H)

Ketua Program Studi Hukum Ekonomi Syariah pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (SAMSIDAR, S.Ag., M.HI)

Sekretaris Program Studi Hukum Ekonomi Syariah pada Fakultas Syariah dan Hukum Islam (DEWI ARNITA SARI, M.H)

Kepala Laboratorium Yustisi (MUSPITA SARI, M.H)

Kepala Laboratorium FALAQ (SURIAH PEBRIYANI JASMIN, M.H)

FAKULTAS TARBIYAH

Dekan Fakultas Tarbiyah (Dr. ISHAK, S.Pd., M.Pd)

Wakil Dekan Bidang Akademik, Kemahasiswaan, Kelembagaan, dan Kerja Sama Fakultas Tarbiyah (ANDI MUHAMMAD YAURI S., SS., M.Hum., Ph.D)

Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan Fakultas Tarbiyah (ILYAS, M.Pd)

Kepala Bagian Tata Usaha pada Fakultas Tarbiyah (HUSAIN, S.Sos., M.Si)

Kepala Sub Bagian Akademik, Kemahasiswaan dan Alumni Bagian Tata Usaha pada Fakultas Tarbiyah (Drs. DAHLAN SYUAIB, M.Si)

Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Tarbiyah (Dr. A. FAJAR AWALUDDIN, M.Pd.I)

Sekretaris Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Tarbiyah (SULAEMAN, M.A)

Ketua Program Studi Manajemen Pendidikan Islam pada Fakultas Tarbiyah (FAJRI DWIYAMA, M.Pd)

Sekretaris Program Studi Manajemen Pendidikan Islam pada Fakultas Tarbiyah (SABRIADI HR, M.Pd)

Ketua Program Studi Tadris Bahasa Inggris pada Fakultas Tarbiyah (NIRWANA DARWIS, SS., M.Pd)

Sekretaris Program Studi Tadris Bahasa Inggris pada Fakultas Tarbiyah (SITI NURUL ILMI HL., M.Pd)

Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Arab pada Fakultas Tarbiyah (MARIA ULFAH SYARIF, S.Pd.I., M.Pd.I)

Sekretaris Program Studi Pendidikan Bahasa Arab pada Fakultas Tarbiyah (MASWAN AHMADI, M.Pd)

Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidayyah pada Fakultas Tarbiyah (KASMAH, S.Pd.I., M.Pd)

Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidayyah pada Fakultas Tarbiyah (HASAN, M.Pd)

Ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini pada Fakultas Tarbiyah (A. SRI MARDIYANTI SYAM, M.Pd)

Sekretaris Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini pada Fakultas Tarbiyah (MUH. SYAHRUL SAREA, M.Pd)

Kepala Laboratorium Mikroteaching IAIN (ANDI KHEMAL AKBAR, M.Pd)

Kepala Laboratorium Komputer (Hj.WIDYAWATI, S.Kom., MT)

Kepala Laboratorium Bahasa (WAHYU, M.Pd)

Kepala Laboratorium Kemadrasahan (SYAMSIDAR HS, ST., M.Si)

FAKULTAS USHULUDDIN DAN DAKWAH

Dekan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (Dr. SARIFA SUHRA, S.Ag., M.Pd.I)

Wakil Dekan Bidang Akademik, Kemahasiswaan, Kelembagaan, dan Kerja Sama Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (JUNAID BIN JUNAID, S.Ag., M.Th.I.)

Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (Drs. MUJAHIDIN, M.Pd.I.)

Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (AGUS ALAM, S.Ag)

Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (Dr. KURNIATI ABIDIN, S.Sos, M.Si)

Sekretaris Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (ROSNIAR, M.I.Kom)

Ketua Program Studi Ilmu Al-Quran dan Tafsir pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (Drs. H. IDRIS, M.Pd.I)

Sekretaris Program Studi Ilmu Al-Quran dan Tafsir pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (MUH. FADLI MANGENRE, M.Pd.I)

Ketua Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (BAHARUDDIN, M.Si)

Sekretaris Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam pada Fakultas Ushuluddin dan Dakwah (NAHDATUNNISA ASRY, M.Si)

Kepala Laboratorium Al-Quran (Dr. ARIFIN S., M.Ag)

Kepala Laboratorium Penyiaran TV dan Radio (Dr. QUDRATULLAH, M.Sos)

Kepala Laboratorium Micro Preaching (WANDI, M.I.Kom)

Kepala Laboratorium Klinik BPI (SYAHRIL, S.Pd., M.Pd)

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (Dr. ASTUTI, S.Ag., M.Pd)

Wakil Dekan Bidang Akademik, Kemahasiswaan, Kelembagaan, dan Kerja Sama Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (Dr. AKSI HAMZAH, SE., M.Si)

Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan, dan Keuangan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (ABD. HAFID, S.Ag, M. S.I)

Kepala Bagian Tata Usaha pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (SYAFRUDDIN, S.Ag.,M.Sy)

Kepala Sub Bagian Akademik, Kemahasiswaan dan Alumni Bagian Tata Usaha pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (AZIZAH AZIZ, S.HI., M.HI)

Ketua Program Studi Ekonomi Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (Dr. SITTI NIKMAH MARZUKI, S.EI., M.E)

Sekretaris Program Studi Ekonomi Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (JUMARNI, S.EI., ME)

Ketua Program Studi Perbankan Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (HASLINDAH, SE., M.Si)

Sekretaris Program Studi Perbankan Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (SYAMSUL BAHRI, M.E.Sy)

Ketua Program Studi Akuntansi Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (MUH. ARAFAH, ME)

Sekretaris Program Studi Akuntansi Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
(RINI IDAYANTI, S.E.Sy., M.E.I)

Kepala Laboratorium Perbankan Syariah (SARI UTAMI, M.E.I)

Kepala Laboratorium Akuntansi (MASYHURI, M.Ak)

Kepala Laboratorium Kewirausahaan (MUH. HASBI ASH. SHIDDIQ, M.E)

LEMBAGA PENJAMINAN MUTU

Ketua Lembaga Penjaminan Mutu (Dr. AMINULLAH M.Pd.I.)

Plt. Sekretaris Lembaga Penjaminan Mutu (USWATUN HASANAH, S.Pd.I., M. Pd.)

Kepala Pusat Pengembangan Standar dan Pengendalian Mutu pada Lembaga
Penjaminan Mutu (Dr. NUR PAIKAH, SH., M.Hum)

Kepala Pusat Audit Mutu Akademik, Pengembangan dan Evaluasi Kurikulum pada
Lembaga Penjaminan Mutu (Dr. ANDI RUSLAN, SE., M.Si)

Kepala Pusat Pengembangan Karir Mahasiswa dan Alumni pada Lembaga
Penjaminan Mutu (Dr. MUHAMMAD RUSYDI, S.Pd.I., M. Pd.I)

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT

Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (Dr. RAHMATUN
NAIR, S.Ag.,M.Ag)

Plt. Sekretaris Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (ANDI
ASHARI, S.Kom)

Kepala Pusat Penelitian pada Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada
Masyarakat (SULTAN HASANUDDIN, S.Pd.I., M.Pd.I)

Kepala Pusat Pengabdian Kepada Masyarakat pada Lembaga Penelitian dan
Pengabdian Kepada Masyarakat (SYAMSURIADI, S.Sos., M.Si)

Kepala Pusat Publikasi dan Jurnal pada Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada
Masyarakat (RINA NOVIANTY, S.Pd., M.Pd)

Kepala Pusat Studi Anak dan Gender pada Lembaga Penelitian dan Pengabdian
Kepada Masyarakat (MUNAWARAH, S.Pd., M.Pd)

SATUAN PENGAWAS INTERNAL

Kepala Satuan Pengawasan Internal (MUHAMMAD YAMIN, SE., M.Si. Ak., CA)

Plt. Sekretaris Satuan Pengawasan Internal (ZULKIFLI, S.Pd., M.Si)

UNIT PELAKSANA TEKNIS

Kepala Unit Perpustakaan (MARDHANIAH S.Ag,S.Hum., M.Si.)

Kepala Unit Teknologi Informasi dan Pangkalan Data (Dr. ZAKARIA, S.Pd., M.Si)

Kepala Unit Bahasa (DR. MUSLIHIN SULTAN, S.Ag., M.Ag.)

Kepala Unit Ma'had al Jamiah (Dr. H. FATHURAHMAN, M.Ag.)